

Delincuentes robaron en una escuela de Salto de las Rosas



Este martes se tomó conocimiento de un robo que ocurrió en calle Sarmiento, del paraje Salto de las Rosas, en el distrito de Cañada Seca. El mismo ocurrió en la escuela 1-271 Pedro Goyena.

En los hechos, malvivientes dañaron una de las rejas del establecimiento educativo, ingresaron y del interior sustrajeron un equipo de música. Testigos del hecho indicaron que el robo habría sido protagonizado por una pareja y un niño.

Por lo ocurrido se labran las actuaciones en "averiguación de los hechos" e instruye la oficina fiscal de la Comisaría 42ª.